

Aarau, 03. Mai 2023

## Anfrage an den Stadtrat von Aarau

### Zahlen Sozialhilfe

Die Anzahl Sozialhilfebezüger stieg im Kanton Aargau in den letzten Jahren kontinuierlich an. Zusätzlich steigt die Zahl der Asylsuchenden. Der Bund stellte für 2022 eine Zunahme der Asylgesuche um über 64% fest. Über 24'511 Personen (exkl. Ukraine) stellten Antrag auf Aufnahme. Zusätzlich wurden 74'959 Personen aus der Ukraine der Schutzstatus S verliehen.

Ich bitte den Stadtrat wie folgt um Auskunft:

1. Wie viele Dossiers in der wirtschaftlichen Sozialhilfe (inkl. Asyl-/Flüchtlingswesen) wurden per 31.12.2022 in Aarau geführt?
2. Wie hoch ist der Ausländeranteil in diesen Dossiers?
  - a. Wie viel Prozent stammen aus Afrika?
  - b. Wie viel Prozent stammen aus Amerika (Nord-/Südamerika)?
  - c. Wie viel Prozent stammen aus Asien?
  - d. Wie viel Prozent stammen aus Australien?
  - e. Wie viel Prozent stammen aus EU/EFTA?
  - f. Wie viel Prozent stammen aus übrigem Europa inkl. Türkei?
3. Wie hoch sind die bis heute bezogenen Sozialhilfegelder ausgewiesen pro Dossier? (inkl. Angaben zu Nationalität, Bezugsdauer, Anzahl Unterstützungseinheit)

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen.

Susanne Heuberger  
Einwohnerrätin SVP